



Décidément, il faut se demander jusqu'où ira l'imbécilité humaine ? Cette fois-ci, elle émane d'une personnalité longtemps reconnue comme un intellectuel « intelligent », une sorte de sommité incontournable dans le monde diplomatique et culturelle. Il s'agit de Jean-Pierre Razafy Andriamihaingo, ancien ambassadeur de Madagascar en France et repêché par Ravalomanana pour « diplomatiser » à Rome, Italie. Cette affaire ne doit pas être prise à la légère, surtout à un tel niveau de relations internationales. Voici les articles de cet accord additionnel, signé le 7 novembre 2009, qui ne doivent souffrir d'aucun commentaire :

**Article 2**  
Les attributions du Président de la Transition demeurent telles que prévues par la Charte de la Transition. Elles sont exercées par le Président de la Transition, assisté par les deux co-présidents du Conseil présidentiel.

**Article 3**  
Le Président de la Transition et les deux co-présidents de la Transition tiennent une réunion hebdomadaire pour évaluer la situation de la Nation et prendre ou faire prendre en Conseil des ministres les mesures nécessaires.

**Article 9**  
- Les leaders politiques malgaches décident des nominations suivantes au sein des institutions de la Transition :

- Président de la Transition, proposé par la Mouvance Rajoelina, Andry Rajoelina ;
- Co-président du Conseil présidentiel de la Transition, proposé par la mouvance Zafy, Emmanuel Rakotovahiny ;
- Co-président du Conseil présidentiel de la Transition, proposé par la Mouvance Ravalomanana, Felison Rakoto Andrianirina ;
- Président du Congrès de Transition, proposé par la Mouvance Ravalomanana, Mamy Rakotoarivelo ;
- Président du Conseil Supérieur de Transition, proposé par la Mouvance Rajoelina ...?;
- Président du Conseil National de Réconciliation proposé par la Mouvance Zafy, Pr. Albert Zafy.

On parle, ici, de co-présidents du Conseil présidentiel de la Transition et non co-présidents de la Transition



Toutes ces personnes sont donc des imbéciles finis

Il est impossible que ce monsieur ne soit pas au courant des évolutions de la crise politique au pays. Aussi, ce qu'il a fait s'apparente à un forcing sinon un sabotage flagrant du processus de sortie de crise. Francophile jusqu'au bout de ses orteils, il est aussi impossible qu'il ne sait pas lire le français. Les journaux « La Vérité » et « La Gazette de la Grande île » du samedi 14 novembre 2009 ont déjà levé le lièvre. Mais madagate.com vient de recevoir les documents déjà parus dans « La Vérité », en grandeur nature. Dans ce genre d'acte diabolique, il faut des preuves car les esprits obtus sont tous des thomasiens : ils ne croient que ce qu'ils voient. Et

même : devant des évidences limpides, le culte de la personnalité et les maléfices de satan les empêcheront toujours de reconnaître leurs torts. Tant pis pour leurs descendants qu'ils maudissent.

Pour attirer votre attention sur cet ambassadeur zélé, il faut qu'il assume ses actes jusqu'au bout. Je n'ai pas l'intention de défendre aveuglément Andry Rajoelina qui a déjà eu ce qu'il voulait, c'est-à-dire la reconnaissance internationale de son poste de président de la transition. Mais son chemin sera encore pavé de très mauvaises intentions avant les élections de 2010... Le choix de ses proches collaborateurs ne relève pas de ma compétence et puis, à dire vrai, il est majeur, vacciné et transitionné. Attention de ne pas finir... transis.



Sans ses lunettes d'homme de culture, Jean Pierre Razafy Andriamihaingo a l'air d'un diabolin

Revenons à notre mouton... Ce petit bout d'homme de Jean Pierre Razafy Andriamihaingo, qui déshonore la mémoire de son architecte renommé de père, n'a rien trouvé de mieux -en ce qui concerne le sommet de la FAO à Rome sur l'alimentation (16-18 novembre 2009)- que de confectionner (c'est le terme exact) une liste de représentants de Madagascar, sachant pertinemment qu'il est sur un siège éjectable depuis l'accord additionnel du 7 novembre 2009 à Addis-Abeba. Alors non seulement, il se fout de la tête de Jacques Diouf, Dg de la FAO mais il prend Ping, Chissano and Co pour des cons. Ci-après le fac-similé de sa lettre en date du 13 novembre, avec des tas de noms sortis de son chapeau d'elfe malintentionné. Je pense que c'est lisible.

AMBASSADE DE MADAGASCAR EN ITALIE

Telefonogrammi e Telex

Via Risorta Zanussi, 4/A, 00184 Rome Tel: 06 34 33 7737-06 34 30 01 01 Fax: 06 32 94 206

L'AMBASCIATORE

A Monsieur le Directeur Général  
Directeur Général  
FAO

TRES URGENT

Rome, le 13 novembre 2009

RE: Délégation de Madagascar (Sommet + Crédence)

Monsieur le Directeur Général,

J'ai l'honneur de faire suite à mon message mail du 12 novembre 2009.

Sauf modification ultérieure, la Délégation de Madagascar se compose comme suit:

Chef de Délégation:

Coprésidents M. Andry RAJOELINA et M. Fetisoa RAKOTO ANDRIANINA,  
respectivement Président et Co-Président de la Transition (institutionnels), ces deux  
personnalités doivent être traités et considérés à égalité.

Membres de la Délégation:

- M. Roland RAVATOMANGA, Ministre de l'Agriculture du Gouvernement de  
transition
- M. Jean-Pierre RAZAFY-ANDRIAMIHAINGO, Ambassadeur de Madagascar en  
Italie, Représentant Permanent auprès de la FAO
- M. Philippe RAKOTOSON, Secrétaire Général du Ministère de l'Agriculture
- M. RANDRIAMAMONJY, Secrétaire Exécutif du Programme Sectoriel de  
Développement Rural (PSDR)
- Mme. Hazitra LALA-ANDRIANASOLO, 1er Conseiller à l'Ambassade, Représentant  
Permanent Adjoint
- M. MONIA, Représentant Suppléant
- Mme. Marie DROUX, Assistante personnelle de Monsieur l'Ambassadeur,  
Représentant Permanent



Au cas éventuel où le Comité des Vérifications des Finances devrait être tenu compte de cette inscription de Députés dans l'annuaire, à ce jour, de constitution du Gouvernement de consensus à Madagascar entraînant le délit de reconnaissance internationale,

Je vous prie, dans ce dernier cas, de bien vouloir considérer que la Déclaration de Madagascar est dirigée par M. Lala Andriamandroso (dans sa qualité de délégué) et de M. Maurice Dron (dans sa qualité de délégué co-député).

Demander à votre disposition,

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur Général, l'assurance de ma très haute considération.

P.S: En dernier lieu, et à l'initiative du premier ministre du Gouvernement de consensus, aucune délégation ne doit venir de Madagascar et se voir le chef de délégation nommé indirect (en dessous) avec l'assistance de M. Maurice Dron, Président et de M. Dron.

Contre la signature de l'éditorial de l'hebdomadaire « Madagascar » et la signature de l'éditorial de l'hebdomadaire « Madagascar »

Le cas échéant, et sur instructions du nouveau Gouvernement légal malgache, je serais éventuellement amené à vous communiquer une nouvelle composition de la Délégation de Madagascar dans l'hypothèse où elle serait différente, ce dès que possible.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur Général, l'expression de ma très haute considération.

**Jean-Pierre RAZAFY-ANDRIAMIHAINGO**

**Ambassadeur de Madagascar, Représentant permanent**

**331 947 62 37**

P.S: Merci de bien vouloir ne correspondre avec moi que par mail ( [pehaji7@yahoo.fr](mailto:pehaji7@yahoo.fr) ) ou sur mon portable: 331 947 62 37

M'est donc très agréable de vous rencontrer avec votre famille et de l'ancien KGB réunis ma parole !

